

## **En résumé (partie 1)**

- La ville attire de nombreuses personnes pour des raisons très diverses : habiter, travailler, visiter, acheter, se distraire (culture et sport), étudier, ...
- certains aspects de la ville peuvent aussi déplaire.
- Il y a des villes dans toutes les régions naturelles de la Suisse.
- Berne est au centre de la Suisse
- La ville offre beaucoup de fonctions, comme les services : soins (hôpitaux), fonctionnement de l'Etat, commerces, grandes salles, stades, ...
- Actuellement, pour être une ville, une localité doit compter beaucoup d'habitants (+10'000), d'emplois et de nuitées dans les hôtels qui doivent être regroupés sur une petite surface.
- Les zones construites et aménagées doivent être dense (beaucoup de bâtiments sur une petite surface) et contiguë.
- Sur une carte topographique, on reconnaît les villes par la grandeur du symbole utilisé qui représente le nombre d'habitants.